

Visitas de adhesión al CAUDILLO

La comisión municipal de Manresa hizo entrega a S. E. de la primera medalla de oro de la ciudad

Los obreros panaderos de Sevilla le ofrecieron un libro con las firmas de todos los productores del ramo

«Tened la seguridad - dijo el Generalísimo - de que nuestra victoria no hay quien nos la arranque»

En el día de hoy fueron recibidos en audiencia, en el Palacio de El Pardo, por S. E. el Jefe del Estado los componentes de la Corporación municipal de Manresa.

El alcalde, en nombre de los reunidos, testimonió al Caudillo la incondicional adhesión del pueblo de Manresa, así como su agradecimiento al Generalísimo por haberles liberado de la tiranía roja, recuerdo que ha quedado grabado en sus corazones de modo indeleble, y al mismo tiempo, le hizo entrega de la primera medalla de la ciudad, cuyo recuerdo fué tomado de modo unánime por toda la población en el año 1945.

El Generalísimo agradeció mucho este homenaje, dirigiéndoles unas palabras alentando a que continúen trabajando por el bien y engrandecimiento de la Patria, labor en la que siempre se distinguió Manresa, una de las más laboriosas ciudades de España.

Seguidamente, visitaron a S. E. los componentes de una nutridísima comisión de obreros panaderos de Sevilla (Sindicatos de Cereales y de la Alimentación), acompañados por el delegado nacional de Sindicatos y del gobernador civil de la provincia.

En nombre de todos hizo uso de la palabra uno de los obreros, diciendo que la comisión, que representaba el sentir de los trabajadores y empresarios sevillanos de los gremios de Alimentación y Cereales, venía a ofrecer a S. E., a través de un voluminoso libro con las firmas de todos los productores del ramo, la más ferviente e incondicional adhesión hacia el Caudillo y su Gobierno.

«Proceden de todos los campos y de todas las ideas políticas, pero todos, sin excepción --dijo-- estamos de completo acuerdo en que nunca un Gobierno se preocupó más que el vuestro por llevar a su pueblo, por el camino de la rectitud y de la justicia, hacia el fin social más elevado que jamás conoció nación alguna, garantizándolo con una legislación laboral que no deja nada que deber a nuestras más caras aspiraciones».

Terminó diciendo que hacían votos y pedían de todo corazón a la Virgen de los Reyes que, al igual que al Santo Rey Fernando, ilumine y de fuerzas a S. E. para seguir llevando a España por el camino de la paz y de la justicia.

El Caudillo pronunció unas palabras para agradecer muy de veras esta ofrenda explicando la radical diferencia existente entre la política que informa nuestro movimiento, cuyos resultados de modo tan palpable comprueban y disfrutan todos los obreros españoles y aquella otra de partido y bastardos intereses en que España se iba consumiendo, y que se agudizó de modo notable desde 1890 a 1936 en que las huelgas, las luchas de clases y enardecimiento de la atmósfera por las teorías extranjeras dominantes --principalmente comunismo y masonería-- nos llevaban directamente al caos. Debemos, pues, seguir todos agrupados trabajando con ahínco por

el resurgimiento de España, que a todos interesa por igual. Esta es la labor que realiza el Movimiento. «Y tened la seguridad --terminó diciendo-- que nuestra victoria no hay quien nos la arrabate. ¿Qué dirían los países de Europa si nosotros quisiéramos deshacerles su victoria y volverla al revés? Se reírían de nosotros por quiméricos. Pues lo mismo nos reímos nosotros, porque nuestra victoria, repito, no hay quien la desnaturalice».

Su Excelencia estrechó la mano a todos los reunidos, que salieron muy satisfechos de la entrevista y de las vibrantes simpatías y las palabras del Jefe del Estado.

IMPORTANTE DISCURSO POLITICO DE OLIVEIRA SALAZAR

Lisboa, 5.—El presidente del Consejo, doctor Oliveira Salazar, ha pronunciado un importante discurso político ante la Comisión Ejecutiva de la Unión Nacional.

Queremos --dijo-- más que ensanchar, reforzar y consolidar en la inteligencia y en el corazón de los portugueses el gran frente nacional que hasta hoy nos ha permitido mejor o peor, dedicarnos al servicio de la Patria.

Con otras palabras, manteniendo la facción antipartista del régimen, hemos de valorizar ampliamente la obra de la gobernanación».

Rechaza el Sr. Oliveira el calificativo de dictadura para el régimen portugués y hace un

rápido análisis de la Europa plena de confusión en políticas y elecciones sospechosas y pregunta si todo esto son sistemas políticos adaptados a las nuevas necesidades o se trata simplemente de señales inequívocas de decadencia.

Rechazó la idea del partido único para Portugal porque solo conduciría al totalitarismo del Estado y terminó diciendo que 20 años de paz y de progreso acreditan el sistema portugués.

Después de otras intervenciones cerró los discursos el presidente de la Asamblea Nacional portuguesa, Alvaro Reis, quien anunció que la próxima fase se caracterizará por una fuerte acción política.—EFE.

HACIA MOSCÚ

Las delegaciones británica, francesa y norteamericana ya están en camino

Washington, 5.—El secretario de Estado norteamericano, general Marshall, ha declarado antes de emprender su viaje a Moscú que parece muy dudoso que los cuatro ministros de Asuntos Exteriores lleguen a un completo acuerdo respecto al Tratado de Paz con Alemania, en esta conferencia.

Cuando se encontraba ya a bordo del avión, el general Marshall dijo que reconocía con toda franqueza que las negociaciones en Moscú respecto a Alemania y Austria serán muy difíciles y que las consecuencias son imprevisibles. Agregó que, sin embargo, es posible una acción completa acerca de la cuestión alemana y de una forma completamente diferente a ella,

los auxiliares habían tratado problemas semejantes.

«Si conseguimos llegar a un acuerdo sobre los principios fundamentales para establecer el Tratado de Paz con Alemania --dijo-- nos podremos dar por satisfechos. Considero poco probable que el Tratado pueda ser terminado en esta conferencia».

El general Marshall se despidió seguidamente de todas las personalidades que habían acudido al aeródromo a saludarle, entre ellas el embajador Inverchapel. El avión en que se efectuó el viaje hará la primera escala en las Bermudas.—EFE.

Saló la delegación francesa con Bidault al frente

París, 5.—Esta tarde salió en tren especial para Moscú la de-

legación francesa que asistirá a la reunión de la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores. La preside el titular francés Georges Bidault.—EFE

La delegación británica llega a Berlín : : : : : Berlín, 5.—En tren especial, la mayoría de los miembros de la delegación británica en la próxima conferencia de Moscú ha llegado a Berlín, presidida por el secretario del Foreign Office, Ernest Bevin.

En total son 150 funcionarios. En Berlín se espera la llegada del secretario de Estado norteamericano, general Marshall, para el sábado, y la del ministro de Asuntos Exteriores francés, Georges Bidault, para el jueves.—EFE.

«Cuando se tiene toda la razón, los ataques se deshacen en la impotencia»

«En el mundo no se conoce lo que ha sido ni lo que es hoy la política española»

IMPORTANTES DECLARACIONES del GENERALISIMO a un periodista extranjero

«España SIEMPRE HA PROCURADO DEFENDERSE SIN QUE CON ELLO HIERA A OTROS»

Tenemos firme fé en nuestro triunfo y en los destinos que Dios tiene reservado a nuestro pueblo»

vice el privilegio de distribuir en todo el mundo, por medio de declaraciones e interviús, sus ideas acerca de los asuntos internos y exteriores. Acompañamos un cuestionario del director y gerente de International News Service en España y sus territorios y las contestaciones dadas por Su Excelencia sobre temas del mayor interés.

«Los esfuerzos llevados a cabo en la Organización de las Naciones Unidas para provocar demostraciones colectivas de las naciones contra España, cree Su Excelencia el Generalísimo pueden tener algún resultado?»

«Cuando se tiene toda la razón, como le ocurre a España, y esta está dispuesta a no dejarse impresionar y a defenderse, todos los ataques y las maniobras se deshacen en la impotencia. Si lo que se pretende es destruir a la naciente sociedad no se alcanzaría mejor el objetivo que por el camino de la arbitrariedad y el atropello, como sucedió en el caso de España, en que se arrastró a la Organización de las Naciones a actos monstruosos contra la letra y los principios de su propia Carta. La quimera de pretender unificar a las Naciones por un único patrón y a gusto de las otras, constituye precisamente una de las características más acusadas de los fascismos, de los comunismos y de los imperialismos. Lo bochornoso del caso para la propia sociedad, aún dejando a un lado el quebranta-

miento de los propios estatutos, descansa en la sentencia sin juicio, si existiera ni jurisdicción sobre el presunto acusado, ni código en que esté preestablecida la presunta infracción, ni independencia y objetividad del tribunal, incurso en incompatibilidad y en enemistad manifiesta en muchos de sus miembros, sin un diligenciamiento y constancia de los hechos, determinación de los cargos, deducción de culpa y descargos del interesado. Ninguna de las fundamentales garantías jurídicas existió en este caso, ni siquiera aquella tan elemental que permitiese al propio tribunal castigar la acusación falsa y la confabulación. A la parcialidad y beligerancia del secretario de la Organización, que en el mundo ha tenido que causar estupor, se une el escándalo de su íntima y pública relación con los criminales exilados de nuestra guerra».

«Si los esfuerzos continuasen estaría V. E. dispuesto a revelar el contenido de los documentos secretos a que se refirió en su último discurso de las Cortes Españolas?»

«España siempre ha procurado defenderse sin que su defensa hiera a otros, ni enfrente a otros pueblos con el conocimiento de hechos pasados. Solo cuando se juega el interés supremo de la nación, o sea necesario para su vida, se supera esta consideración, y no creemos que haya llegado ese momento. Conforme pasa el tiempo y la guerra se aleja, van saliendo a la luz las causas que habían permanecido hasta ayer secretas. Así, un día se descubre en declaraciones sensacionales en Norteamérica los propósitos que se abrigaron durante la guerra por ambos lados para la ocupación de nuestras Islas Canarias, exteriorizando en esta forma la falta de garantías y los peligros e intenciones que sobre España se cernieron. Otra es la publicación de los documentos del proceso de Nuremberg, lo que da un solemne mentís a las gratuitas y calumniosas manifestaciones del acuerdo de la ONU contra nuestra nación. En aquellos quedá de una manera palpable demostrado, por documentos incontrovertibles alemanes, tan incontrovertibles, que fueron base de muchas sentencias de muerte, la independencia de España, de la política de las naciones del Eje y de la defensa que hizo de su soberanía en todos los momentos; su negativa a las pretensiones de aquellos de que entrase en la guerra».

Nota de la R.—En nuestro número de mañana publicaremos el final de las importantes declaraciones hechas por S. E. el Jefe del Estado.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47

Sesión continua desde las 5.

Hoy gran estreno.

Exclusivas Floralva presenta la producción de Artistas Asociados.

Cuando muere el día

Con Gene Tierney - Bruce Cabot - George Sanders - Harry Carey y Joseph Calleia.

Una película que le llevará de emoción en emoción, desde el principio hasta el fin.

El sábado, un estreno extraordinario

La grandiosa producción de Gepicsa titulada:

...Y AMANECIO

Con Constance Bennett - Gracie Fields - George Rigaud.

Próximamente:

CRISTOBAL COLON

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

6 de marzo, jueves. Santos Perpetua, Felicitas, Marciano, obispo; Víctor Vitorino, Claudio, Basa, Conán, mártires; Olegario, Basilio, Evagrio, obispos; Coleta, virgen. Mañana primer viernes.

JUEVES DE LA SEGUNDA SEMANA DE CUARESMA

La Misa de este día va dirigida a los penitentes públicos, y se encamina a robustecer en nuestros corazones los principios de la moral cristiana. En la Epístola, el profeta Jeremías nos pone ante los ojos de dos hombres de los cuales uno coloca su confianza en las cosas de este mundo mientras que el otro la coloca en Dios. El primero se fabrica en la tierra su paraíso, entregándose a los placeres de la carne, y violando la ley del Creador. Este es el origen de donde han salido también nuestros pecados. Perdiendo de vista nuestro destino eterno nos hemos dejado seducir por la triple concupiscencia. Ahora la Cuaresma ya algo avanzada nos invita a retornar al Señor. Maldito el hombre, que fascinado por las vanas apariencias del mundo pasajero aún en estos días vive una vida estéril, para el cielo. A renglón seguido nos describe el profeta la conducta del segundo que, puesta su confianza en el Señor, vela continuamente para permanecer fiel. Es semejante al árbol frondoso, plantado junto a las corrientes del agua, que se cubre de verde follaje y produce frutos sabrosos de vida eterna. La Iglesia en este tiempo, derrama sobre sus raíces el agua de la compunción. El Evangelio nos hace ver el efecto de las leyes divinas que quebrantadas las consecuencias terribles del pecado, también en dos hombres, como la Epístola: el rico epulón y el pobrecito Lázaro. El primero, mientras está saboreando las delicias y placeres que le proporciona las riquezas,

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

Para mayor conocimiento del público, a continuación se relacionan los tipos y clases de tejidos que se expendrán en racionamiento el próximo día 10 del actual con expresión de los precios a que deben ser pagados incluidos todos los impuestos.

Table with columns: Tipos, Denominación, P. de venta al público. Lists various fabric types like Otomán Marroquí, Tubith, Vichí extra, etc.

Ceuta, 4 de marzo de 1947.

El Presidente

Efigenio Jiménez

vease de repente sepultado en el infierno; el segundo, Lázaro, pobre, despreciado y sujeto a toda clase de miserias y privaciones es trasladado por los Angeles al seno de Abraham. El rico epulón después de un breve gozar, tendrá un eterno pesar abrasándose en el fuego eterno; el pobrecito Lázaro, al revés, después de un breve penar, poseerá delicias eternas. ¡A cuantos aconteció lo mismo en nuestros días! Fascinados por las riquezas y placeres terrenos, para nada se ocupan de los eternos. Imposible parece que haya hombres, tal vez inteligentes en la gestión de sus negocios temporales, que se muestren necios e insensatos cuando se trata de los que miran a la eternidad.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

Como ya hemos anunciado, la Rama de Mujeres de Acción Católica, ha organizado unos ejercicios espirituales, que comenzarán el próximo domingo 9, con plática preparatoria a las siete de la tarde del indicado día.

Todas las señoras católicas de Ceuta, tienen en estos días tan a propósito para la meditación y retiro, como son los de la Cuaresma, la ocasión de poder efectuar los Santos Ejercicios tan necesarios en la vida de toda persona cristiana y mucho más para aquellas que pertenecen a Acción Católica, cuya formación religiosa se hace más necesario, dada la misión que la Iglesia le tiene encomendada.

Estos ejercicios, de cuyo horario daremos cuenta más adelante, los dirigirá el ilustre Padre Jesuita José Cubero y tendrán lugar desde el día 9, como antes decimos, hasta el 15 del corriente.

CULTOS SOLEMNES

Con toda solemnidad y asistencia de muchos fieles, dieron comienzo ayer tarde los cultos dedicados por la cofradía del Santísimo Cristo de la Humildad y María Santísima de las Penas y Loreto, en la iglesia de San Francisco, a sus titulares y los que en la iglesia de Nuestra Señora de África, empezaron en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Medinaceli).

En ambos templos seguirán hoy los referidos cultos a las siete y treinta de la tarde.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Como habíamos anunciado, ayer tarde tuvo lugar el acto de la bendición e inauguración de los locales del Centro interparroquial de la Rama de Hombres de Acción Católica, del que con todo detalle daremos una información a nuestros lectores en la edición de mañana.

SANTORAL PARA MAÑANA

7 de marzo.—La Sábana de Nuestro Señor Jesucristo.— Santos Tomás de Aquino, doctor Patrono de los Estudiantes Católicos; Revocato, Saturnino, secundo, Eubulo, mártires; Teófilo, Gaudioso, obispos; Pablo el Simple, Teresa Margarita Rddi, virgen. Ayuno, Abstinencia.

¡CATOLICOS! Mañana es Primer Viernes de mes. Haced una fervorosa Comunión preparados por una buena Confesión. No olvidéis la gran promesa del Sagrado Corazón de Jesús que dijo a Santa Margarita María Alacoque:

“Yo prometo en el exceso de misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen NUEVE PRIMEROS VIERNES DE MES seguidos, la gracia de la perseverancia final; no morirán en mi desgracia, y mi Corazón será un refugio en aquel último momento”.

En el Centro Cultural de los Ejércitos y la Armada

Fué inaugurada la exposición del capitán señor González

En el Centro Cultural de los Ejércitos y de la Armada fué inaugurada una interesante exposición de cuadros, obra magífica del capitán del Regimiento de Artillería Antiaérea número 72, don Antonio González Rodríguez, cuyo temperamento artístico y notables cualidades pictóricas han merecido justos comentarios de admiración y elogio.

Al acto de la inauguración asistieron destacadas personalidades de la localidad y un selecto número de aficionados a estas manifestaciones de arte que quedaron gratamente impresionados ante las obras expuestas.

La personalidad del capitán señor González como pintor es bien conocida en nuestra ciudad. En el pasado año ya presentó en este mismo Centro Cultural de los Ejércitos una admirable colección de sus obras, hasta 30 cuadros y fotografías en relieve, que obtuvieron un verdadero éxito. Ahora expone el artista 24 retratos y acuarelas e incluso un autorretrato que nos revela hasta donde alcanza su limpio estilo y dominio del color. La falta de espacio nos impide extendernos sobre esta interesante exposición, ayer inaugurada: con más detenimiento nos ocuparemos de ella. Baste decir que consiguió un éxito y que su autor recibió múltiples felicitaciones de la numerosa y distinguida concurrencia.

Cine Astoria

JADU (Cauta)

Sesión continua desde las 5. Hoy gran éxito

Sonja Henie, la deliciosa danzarina sobre hielo, en una de sus mejores creaciones de la pantalla.

POR FIN SE DECIDIO

con César Romero, Jack Oakie, Carolé Londis y Wond Herman y su orquesta.

Próximamente.

CUANDO MUERE EL DIA

CARTELERA del CERVANTES

Jueves 6 Desde las CINCO

¡EXITO APOTEOSICO! de la producción C. E. A. de Juan de Orduña, según el drama de Tamayo y Baus de la Academia Española

Un drama nuevo

Creación sublime de ROBERTO FONT, secundado por Manuel LUNA - Irasema DILIAN - Julio PEÑA y Jesús TORDESILLAS

EL SABADO. Estreno Metro Goldwyn Mayer

LUZ QUE AGONIZA por CHARLES BOYER INGRID BERGMAN - JOSEPH COTTEN.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abarrotes, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 6 de Marzo de 1947.

El Secretario.

Diego de la Rubia.

Llega a Ceuta una representación de la cofradía ma agueñas

En la tarde de ayer llegaron a nuestra ciudad, don Antonio Repiso y don Francisco Subirón pertenecientes a la cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte, que como saben nuestros lectores, ampara con el manto de su protección el Segundo Tercio de la Legión.

En el muelle esperaba a dichos cofrades, el representante en Ceuta de la Junta de Cofradías malagueñas don Leandro Martínez.

El objeto de la llegada de estos dos señores es exclusivamente visitar a S. E. el Alto Comisario teniente general Varela, para expresarles al igual que le hacen todos los años, su agradecimiento por las atenciones y facilidades que les son dadas para rodear el desfile de sus imágenes del mayor esplendor.

En el viaje a Tetuán, y visita a S. E. serán acompañados por don Leandro Martínez, muy estimado amigo nuestro.

Les enviamos nuestra cordial bienvenida.

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAROLA 11

EL SEÑOR Don Manuel Pérez Gutiérrez Ha fallecido el día 28 de Febrero del 1947 a los 41 años de edad en La Busta (Santander). después de recibir los Auxilios Espirituales R. I. P. Sus desconsolados: hermanos, don Pedro y don Joaquín (industriales); hermanas políticas, doña Aurelia y doña Francisca; sobrinos y demás parientes SUPLICAN una oración por su alma y asistan a las funerales que por su eterno descanso se celebrarán en la iglesia de Nuestra Señora de África el día 8 de los corrientes, a las 9 de la mañana, favor por el que les quedarán eternamente agradecidos.

EL MAYOR SURTIDO EN PERFUMERIA LOS MEJORES PRECIOS VICENTE MARTINEZ JOSE ANTONIO NUMERO 24

LOS DEPORTES

LA LIGA EN SU PROXIMA JORNADA

El Ceuta recibe en Al'onso Murube al Antequerano, primer clasificado del grupo

Se reanudan las luchas en las dos primeras Divisiones

El domingo próximo entran nuevamente en acción las dos primeras Divisiones de Liga, celebrándose todos estos encuentros:

- PRIMERA DIVISION**
 Geruña-Gijón (0-2).
 Madrid-Sabadell (3-3).
 Castellón-Celta (0-2).
 Español-Sevilla (0-2).
 A. Bilbao-Barcelona (1-2).
 Murcia-Valencia (2-1).
 Oviedo-Madrid (0-5).
- SEGUNDA DIVISION**
 Santander-Málaga (0-3).
 Hércules-Córdoba (0-2).
 Levante-Ferrol (1-3).
 Mallorca-Balearado (1-6).
 Betis-Tarragona (3-1).
 R. Sociedad-Granada (1-2).
 Alcoyano-Zaragoza (4-2).
- TERCERA DIVISION**
 Tomellos-Leonesa (1-4).
 Pontevedra-Palencia (0-2).
 Valladolid-Salamanca (2-2).
 Albacete-Lucense (0-1).

- Badalona-Arenas G. (3-2).
 A. Zaragoza-Arenas S. D. (0-5).
 Júpiter-Osasuna (0-6).
 Indauchu-Burgalesa (2-5).

- Elche-Mestalla (4-4).
 Huelva-Melilla (1-3).
 Cádiz-Biennense (2-2).

- TORNEO DE CLASIFICACION**
Grupo XI
 Algeciras-Atlético.
 B. Breñense-Almería.
 Badajoz-Linense.

- Grupo XII**
 Ceuta-Antequerano.
 Coria-Larache.
 Electro-Linares.
 Calavera-S. Fernando.

Con esta jornada se inicia la segunda vuelta en la fase intermedia de la Tercera División y termina la primera vuelta en el grupo XI del Torneo de Clasificación. Los números entre paréntesis indican también los resultados registrados en la primera vuelta.

Tenis de mesa

NUEVO TRIUNFO DE LA ASOCIACION DE HIJOS DE MARIA

Después de la victoria lograda contra los AAA. del Colegio de San Agustín, a los que vencieron por 4 victorias contra 2, han obtenido dos nuevos y señalados triunfos: Uno, en la primera fase del Campeonato de Ceuta, al clasificarse para la primera categoría los cuatro jugadores presentados. Otro, al vencer por 4 victorias contra 0 al equipo de "La Esmeralda" formado por un conjunto de excelentes jugadores.

La A. de Hijos de María posee un plantel de jugadores, formado por Moreno, Muñoz, Tirado y Aguilar, los cuales están dando bastante que hablar por su buen juego y frecuentes triunfos y de quienes se espera hagan un buen papel en los campeonatos locales que actualmente se celebran.

Confiamos en que siga la racha de triunfos de estos animados muchachos, dispuestos a figurar entre los primeros de su categoría en tan brillante deporte.

Un triunfo sobre el Antequerano nos reportaría el primer puesto de la clasificación

TODAVIA NO HA PUNTUADO EL CALAVERA

Normalidad en la cuarta jornada del grupo XII. Venció el Antequerano en su terreno, cosechó una nueva derrota el Calavera y... Ceuta y Coria puntuaron "positivamente" tal y como presentíamos. A estas alturas siguen antequeranos y ceutíes sin saber lo que es una derrota, mientras que el Calavera es el único cuadro que aún no puntuó. Dentro y fuera de su campo perdió los cuatro partidos disputados.

Con el Antequerano y el Ceuta en los primeros lugares de la tabla, separados tan sólo por un pequeño punto —sin duda el que nuestro titular dejó de ganar a la Electromecánica en Córdoba—, llegan los dos "gallitos" a su primer choque entre sí. Que tiene por marco nuestro Estadio Alfonso Murube y por fecha de celebración la del domingo próximo.

Sin duda alguna, es el encuentro destacado de esta quinta jornada y el choque cumbre del torneo. En él se ventilará la posesión del liderato, al que

con sobrados méritos aspiran ambos participantes, hasta aquí los mejores del grupo junto al San Fernando y al Coria. Los dos llevan una buenísima campaña y poseen una moral firme y elevada.

Sobre el papel es favorito nuestro titular. Que tiene de su parte el terreno, una mejor clase y experiencia, así como que desde hace bastante tiempo es empresa casi imposible arrebatarse un solo punto de Alfonso Murube. Dificultad que ahora será mayor por cuanto también es mayor su compenetración y eficacia. Pero no ha de resultarle fácil la victoria ante un Antequerano que posee mucha juventud, que es tanto como decir entusiasmo y rapidez, y que sabe va a jugarse aquí nada menos que su título de privilegio... Un gran partido, en fin, que los ceutíes necesitan ganar con holgura, a fin de asegurarse el cociente particular. No conviene olvidar que el Antequerano tiene actualmente un "positivo" más y parece decidido a aumentar su ventaja.

También de mucho interés es el Coria-Larache. Seguimos creyendo que el Larache tiene equipo suficiente para no quedar entre los últimos clasificados. Presentará guerra a buen seguro a este Coria eruido por su reciente triunfo en Linares y que no está dispuesto a hacer muchas oposiciones al "patinazo". Ganar deben ganar los visitados. Pero... ¿ignora nadie que en fútbol los resultados se deben a veces a lo fortuito e inesperado? Linares y Calavera esperamos sigan su trayectoria. Rivalizan en ver quien lo hace peor.

Una jornada, pues supeditada a este gran choque Antequerano-Ceuta, que va a decidirnos el equipo que la semana próxima toma el mando del grupo XII. Que puede y debe ser el Ceuta. Todo lo tiene de su parte para que así suceda.

DESPUES DEL PORTUGAL-ESPAÑA DE ESGRIMA

"La superioridad técnica de nuestro equipo fué manifiesta en florete y sable"

NOS DICE EL MAESTRO CATALAN

«A la sorpresa se debe que Portugal ganara en espada»

Próximo encuentro Gibraltar-Ceuta-Tetuán

Regresaron de Lisboa, donde participaron en el encuentro Portugal-España, los tiradores de nuestra Sala de Armas. Al frente de ellos también regresó el maestro de dicha Sala, señor Catalán, con el que tuvimos oportunidad de conversar, a fin de que nos diera su impresión sobre este gran choque internacional que resultó adverso para los colores hispanos.

Hela aquí en muy pocas palabras:

—«La superioridad técnica de nuestro equipo fué manifiesta en florete y en sable, como lo prueba el que los dos tiradores más fuertes del equipo luso, señores Silveira y Lopes Pinto, fueran ampliamente batidos (5-1 y 5-0), por el ceutí Carrillo de Albornoz. A este respecto conviene destacar que los citados tiradores portugueses son de categoría olímpica, habiendo participado en las Olimpiadas de 1928 y 1932. En sable, sobre todo, fué rotundo nuestro triunfo: 12 victorias contra 4. Y en florete, de no habernos fallado nuestro tirador Félix de Pomés uno de nuestros mejores hombres sobre el papel, hubiésemos obtenido también el triunfo ampliamente. Pero ya debido a que se encontraba pasado de entrenamiento ya que se sintiera indisputado, lo cierto es que fué el único español que desentonó, no logrando más que una victoria en los cuatro combates disputados, mientras que los restantes conseguían por lo menos dos victorias que aseguraban el empate.

En espada sólo fué la sorpresa la que ocasionó el resultado favorable a Portugal. No se había practicado antes del encuentro con el dispositivo eléctrico y es lógico que tanto por ser metálica la pista como por llevar el tirador adherido un cable que conectaba con un dispositivo en la cazoleta del arma y por la espada con el resto del aparato, influyera grandemente en el rendimiento de nuestros hombres.

En España no existe más que un sólo aparato de esta clase que lo tiene la Escuela Central de Gimnasia de Toledo. Y no habiéndose entrenado en la pista metálica ni con las armas apropiadas, tuvieron que repenizar en las pruebas oficiales. Esto es todo. La pérdida de Félix de Pomés nos privó del empate que, francamente, hubiera sido el resultado más justo».

—¿Contento entonces de la actuación de sus discípulos? —le preguntamos.

—«Tanto el señor Carrillo de Albornoz en florete y espada, como el señor Bautista Ferrer, en sable, actuaron satisfactoriamente máxime si se tiene en cuenta el corto y rápido entrenamiento a que por apremio de tiempo tuvieron que someterse en Madrid».

—¿Proyéctos a la vista?

—«Muchos e interesantes. El más inmediato el preparar el equipo militar que acudirá a Madrid para participar en los Campeonatos Nacionales. Después la organización y celebración del campeonato regional con vistas al Nacional que se celebrará en Valencia en el mes de julio. Mientras tanto, y según ha manifestado la Federación Española de Esgrima, existe el propósito de montar un match por equipos, entre uno de Gibraltar y otro de esta Sala de Ceuta y la de Tetuán por haberlo solicitado así de la Nacional la Sala de Esgrima Militar de Gibraltar».

El consabido apretón de manos al que esta vez se une una sincera felicitación para el gran maestro y tiradores de la Sala de Armas ceutí, pone punto final a esta breve charla. Que también es punto final de una actuación magnífica de nuestros representantes, en quienes la Esgrima española tiene a tres relevantes figuras.

PEGUAR.

Anúnciese en EL FARO



LA CASPA

siempre tan molesta en los hombros, en las solapas y el pelo se va con ella

¡NO LO ABANDONE! si se descuida no tendrá remedio.

Una fricción por las mañanas, entre las raíces, con una esponjita empapada de

LOCION DE AZUFRE VERI

es el gran remedio. Vigoriza el cabello, evita la caspa y el picor, y no se cae el pelo.



Pídalo en Perfumerías. Frascos desde un litro a un octavo. Precios moderados.

Si desea un folleto escriba a INTEA — Apartado 82 — SANTANDER Director Técnico de fabricación J. BELTRAN, Farmacéutico

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Para vender mucho no deje de anunciar en

"EL FARO"

Teléfono, 7-99

Balanzas y Básculas Roch

de bellas líneas y fina presentación Mínimo precio del fabricante al consumidor.

Pida precios al agente exclusivo para Marruecos

CASA SANCHEZ. - Falange Española 23



Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Lotería Nacional

Lista de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 1.500 ptas.

CENTENA
 214 307 636 836 162 403 828
 457 581 284 199 504 170 655
 970 239 971 343 794 975 406
 655

MIL
 639 546 118 733 435 482 544
 818 780 983 350 954 047 461
 416 612 838 810 242 718 642
 986

DOS MIL
 016 456 871 811 136 916 084
 342 931 645 991 810 910 272
 242 816 268 550 702

TRES MIL
 895 714 046 347 797 205 060
 451 491 052 780 817 434 935
 418 743 786 559 095 601 159

CUATRO MIL
 867 060 290 830 263 715 945
 059 495 006 353 123 082 289
 375 986 477 978 576 147 497
 921 988 420 284

CINCO MIL
 117 719 099 583 516 894 773
 375 897 649 965 667 268 733
 985 156 417 933 459 567 315
 518 770

SEIS MIL
 386 400 884 916 269 693 157
 809 618 181 587 481 242 253
 048 144 642 240 856 925 002
 167

SIETE MIL
 430 657 375 434 414 859 743
 329 862 860 940 783 3499 072
 291 228 279 184 894 903 960
 857 494 238 177 511 064 632

OCHO MIL
 795 484 736 784 958 041 037
 981 395 083 910 792 673 978
 908 261 360 384 301 613 166
 715 938 502 465 622 647 965

NOVE MIL
 273 735 497 323 630 953 481
 331 443 221 138 114 363 517
 428 372 144 715 127 466 863
 062 655 003 994 989 800 053
 786 892 679 116 090 061 073
 746 314

DIEZ MIL
 691 313 522 450 515 154 235
 51 6723 871 293 510 908 447
 142 624 077 850 611 071 551
 382 787 598 543 627 297 552
 022 682

ONCE MIL
 522 972 863 030 239 743 261
 361 338 924 367 038 381 409
 607 026 484 703 536 053 047
 5531 418 372

DOCE MIL
 146 667 632 126 452 996 716
 441 677 760 375 688 482 055
 705 223 468 907 821 841 311
 361

TRECE MIL
 743 742 181 072 777 023 680
 204 572 002 495 740 120 662
 256 783 224 330 345 666 019
 533

CATORCE MIL
 390 929 745 420 991 717 114
 921 479 924 508 462 561 116
 583 772 866 995 306 189 407
 489 810 530 926 618 386 006
 068

QUINCE MIL
 932 714 151 077 296 779 801
 722 264 770 060 056 831 280
 687 642 349 856 958

DIECISEIS MIL
 923 191 225 415 397 857 542
 166 198 380 622 195 184 152

Premios mayores

PREMIADO CON 600.000 PTAS.
1.894

Santa Cruz de Tenerife, Barcelona, Palma.

PREMIADO CON 300.000 PTAS.
40.557

Granada.

PREMIADO CON 100.000 PTAS.
4.856

Valencia, Jerez de la Frontera.

PREMIADOS CON 7.500 PTAS.
 6.388.—Campillos, Melilla.
 10.755.—Alicante, Madrid, San Sebastián.

13.122.—Valencia, Sevilla.
 11.319.—Sevilla, Santa Cruz de Tenerife, Soria.
 15.162.—Madrid, Bilbao, Málaga.
 34.115.—Valencia.
 38.113.—Madrid, Barcelona, Bilbao.

42.403.—Barcelona.
 42.732.—Sevilla.
 46.395.—Melilla.—CIFRA.

114 706 643 243 589 013 632
 755 533 337 082 217 462 744
 143 623 437

DIECISIETE MIL
 985 152 831 091 166 148 686
 999 462 397 896 122 714 289
 473 880 401 595 707 664 512
 134 632 073 427 787 811 940
 385 377 847 071 865 578 823
 680 744 185

DIECIOCHO MIL
 355 333 996 013 601 462 221
 341 589 100 719 718 328 734
 498 482 448 131 153 019 153
 969 980 244

DIECINUEVE MIL
 120 741 696 311 023 707 922
 559 523 316 062 970 632 963
 364 591 712 071 906 020 241
 942 506 540

VEINTE MIL
 603 474 366 566 240 619 921
 048 112 232 796 805 609 708
 449 564 807 102 315 098 305
 491 506 755 551 376 641

VEINTIUN MIL
 072 648 255 822 748 444 350
 861 970 527 703 524 795 791
 304 955 099 474 932 884 615
 026 040

VEINTIDOS MIL
 602 206 144 800 555 845 662
 956 865 178 494 677 645 569
 037 692 142 709 705 551 874
 193 153 458 141 519 152 407

VEINTITRES MIL
 015 337 250 541 449 229 821
 926 971 404 965 771 659 239
 369 854 364 850 517 568 824
 589 219 965 763 402 212 984
 475 416 011 317 949 563

VEINTICUATRO MIL
 059 009 804 960 827 278 375
 584 779 632 888 577 258 237
 457 556 383 777 977 114 998
 141 362

VEINTICINCO MIL
 735 342 530 910 485 360 238
 207 767 358 500 448 321 702
 623 307 687 376 779

VEINTISEIS MIL
 131 247 081 839 843 382 199
 085 723 599 029 675 977 678
 024 326 287 295 340 763 438
 368 765 206 148 816 868 431
 709

VEINTISIETE MIL
 035 654 735 223 855 667 878
 769 561 287 876 118 408 704
 425 546 863 473 684 158 047
 604 652 149 087 405 315 116
 141 058

VEINTIOCHO MIL
 158 402 299 451 177 033 538
 610 438 297 360 129 963 807
 579 700 995 571 748 542 479
 616 303 100

VEINTINUEVE MIL
 637 721 789 725 356 924 957
 361 079 594 224 175 235 280
 544 479 306 764 620 764 392
 372 400 336 160 622 077 457
 758 343 900 191

TREINTA MIL
 662 660 265 561 941 027 399
 442 711 469 343 874 806 264
 916 771 315 746

TREINTA Y UN MIL
 823 570 812 428 542 078 032
 290 523 284 960 069 541 021
 012 287 002 938 994 241 343
 430 691 209 189 906 771 111
 449 333

TREINTA Y DOS MIL
 321 541 027 496 772 594 412
 113 561 635 273 316 773 349
 201 425 275 243 516 138 422
 664 407 816 426 733 704 119
 640

TREINTA Y TRES MIL
 191 972 858 310 675 530 896
 352 029 823 711 583 735 497
 732

TREINTA Y CUATRO MIL
 028 871 997 537 645 091 523
 755 379 724 176 533 671 231
 683 886 471 136 019 542 585
 214 017 046 324 365 312 511

TREINTA Y CINCO MIL
 451 282 200 802 767 102 723
 446 244 845 107 719 496 131
 292 777 283 625 675 103 046
 710 897 745 919 855 048 650
 083 659

TREINTA Y SEIS MIL
 094 988 244 352 167 439 675
 815 722 845 544 812 376 718
 648 628 345 218 346 928

TREINTA Y SIETE MIL
 727 121 732 240 348 200 705
 466 807 017 865 730 839 377
 324 013 844 936 836 941 407
 952 842 087 076 234 014 411

TREINTA Y OCHO MIL
 344 350 270 646 862 524 139
 703 530 161 156 793 737 335
 582 410 814 771 441 580 935
 296 637 786 072

TREINTA Y NUEVE MIL
 334 144 979 671 290 711 740
 269 296 532 484 138 346 403
 082 456 273 616 257 929 014
 774 546 277 023 671 034 373
 439 624 046 649 079

CUARENTA MIL
 031 691 646 468 068 812 934
 492 354 413 837 078 355 790
 047 429 459 092 657 450 432
 143

CUARENTA Y UN MIL
 524 424 689 377 125 384 413
 535 822 194 556 110 978 817
 468 635 682 474 097 439 099
 343 603 358 379 390 821 021
 053

CUARENTA Y DOS MIL
 366 446 064 686 662 480 463
 271 348 600 846 588 125 430
 409 704 783 078 717 036 177
 758 679 122 263 620 156 502
 340 207 728 946 582 501 562
 925 113 144 203

CUARENTA Y TRES MIL
 708 992 419 367 131 355 444
 603 050 179 654 553 094 620

Un pueblo de 300 habitantes capital del mundo futuro

Port-Radium, es un pequeñísimo pueblo situado cerca del círculo polar, que solo cuenta con 300 habitantes.

Si embargo, esta pequeña aglomeración de casas de piedra es hoy más importante que cualquiera de las ciudades más pobladas del mundo, porque en ella se encuentra la mina Eldorado, una de las fuentes más ricas de uranio en América.

Aunque está situada en el Canadá, entrega toda su producción a los EE. UU., exactamente igual que Katange, la gran fuente de uranio, situada en el Congo belga.

Esta mina fué descubierta en 1930 limitándose al principio de la explotación a extraer pechblenda, por el radio que contenía.

Más tarde la exploración fué abandonada, porque costaba demasiado cara, pero en 1940 se cambió de opinión, ya que la ciencia había hallado el método de desintegrar el átomo del uranio y súbitamente, los residuos de la pechblenda se convirtieron en el producto más buscado del mundo: En la materia prima de la bomba atómica.

La búsqueda de la mineral que contiene uranio se efectuó gracias al detector Geiger, aparato que registra perfectamente y con precisión la menor huella de uranio.

Todo lo que se obtiene de la mina es un montón de piedras negras, pero dichas piedras, que contienen oro, plata, cobre y ra-

967 800 890 132 952 173 722
 837 498 111 323 884 451 584
 012 081 691

CUARENTA Y CUATRO MIL
 042 783 828 241 892 726 236
 930 961 074 181 510 329 917
 637 894 799 475 796 152 381
 844 491 910

CUARENTA Y CINCO MIL
 967 195 005 022 445 894 312
 065 103 849 204 537 773 383
 963 002 449 791 105 095 874
 114 827 673 152 544 101 581
 364 169 939 323 258 970 870

CUARENTA Y SEIS MIL
 972 251 414 936 068 723 151
 992 167 581 301 635 942 384
 451 665 872 421 456 839 085
 057 420 961 305 527 145 674
 528 582 933

CUARENTA Y SIETE MIL
 677 887 303 461 380 139 616
 113 018 683 617 574 763 571
 263 264 391 818 793 182

dio sin gran valor guarda también aunque en cantidad ínfima, uranio.

En esta región polar, donde la noche dura seis meses, los habitantes tienen que recurrir al sol artificial para evitar la falta de vitaminas.

Los mejores mineros trabajan en la mina Eldorado. El sonido ruidoso del martillo les sirve para distinguir con precisión, entre los minerales, los metales que abundan más en las piedras que están sacando.

Los mineros que deben guardar secreto, son los obreros especializados mejor pagados del mundo, pero mientras viven en Port-Radium no sacan ninguna ventaja con ello.

El mineral seleccionado, es transportado en sacos de cien libras a bordo de un buque con destino a Port-Hope, en el Ontario.

Situado a una distancia de 1.500 kilómetros del ferrocarril más cercano, Port-Radium no puede comunicarse con el resto del mundo más que por su estación de radio la que cada tres horas diarias dirige informes a la Dirección General de la energía atómica en Washington, ya que el Gobierno americano quiere estar al corriente, minuto por minuto, de los menores acontecimientos ocurridos en la mina.

Por otra parte, una policía especial vela noche y día en Port-Radium, donde esquimales, indios, y blancos, habitantes de la pequeña ciudad, viven bajo la protección de un verdadero ejército policíaco, cuya misión es desde luego, la más temible y la más impresionante que jamás se ha confiado a un grupo de hombres armados: La de proteger la civilización, protegiendo la fuerza más temible del mundo.

A. I.

967 800 890 132 952 173 722
 837 498 111 323 884 451 584
 012 081 691

LA ESMERALDA
 COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
 FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

HOY A POLO HOY
 GRAN ESTRENO
 Exclusivas Floralva presenta la producción de ARTISTAS ASOCIADOS
CUANDO MUERE EL DIA
 Con GENE TIERNEY, BRUCE CABOT, GOERGE SANDERS, HARRY CAREY Y JOSEPH CALLEIA.
 Un reparto inmejorable que bajo la dirección de Herny Hathaway llevará al espectador de emoción en emoción a través de las incidencias de su interesante argumento

¡Aprenda Mecanografía!
 ES LA BASE DE UN BUEN EMPLEO
ACADEMIA MERCEDES
 PROFESORADO ESPECIALIZADO
 MILLAN ASTRAY, 9
 (Junto a EL FARO)

"Fino Almina"
 (Marca registrada)
UN EMBOTELLADO DE C. COSIO, HIJO
Chiclana de la Frontera
 Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

La sesión del Ayuntamiento

En la tarde de ayer, celebró nuestro Ayuntamiento su acostumbrada sesión de Permanente bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Fejgenpan, y asistencia de los señores tenientes de alcalde acostumbrados.

COMISION 1.ª

Se acuerda sacar a concurso la provisión de un mozo para la Clínica de Urgencia; se aprueba un presupuesto de obras a efectuar en la barriada Sanjurjo, por pesetas 1.789'86; se da conformidad con la petición de que no devengue arbitrios una caja de caudales para la Jefatura de Industrias; se accede a la petición de la fábrica de conservas Septa, para que se acoga al régimen de arbitrios.

SECRETARIA

Da cuenta de que ha recibido del arquitecto la hoja de valoración de la finca número 23 de la calle de la Independencia, justificada en pesetas 5.952, de la que se ha dado el oportuno conocimiento al propietario.

ARQUITECTO

Se da cuenta de un presupuesto formulado por el arquitecto por pesetas 79.631'60 para obras de fundación de los jardines que se van a instalar en el Angulo. Se acuerda sean sacadas a concurso.

También han sido aprobados los presupuestos correspondientes a la pavimentación de las calles U, Marcelo Gordon D. Y, K por un total valor de pesetas 35.263'64, siendo acordado sean sacadas a subasta con la mayor rapidez.

OFICIOS

Se lee uno del secretario general del Gobierno, señor Cabillas, ofreciendo a venta del Reglamento de Procedimientos Administrativos del Ministerio de la Gobernación, proponiendo sean adquiridos algunos ejemplares para la Corporación. Se acuerda comprar 10 al precio de 7'50.

Tarjetas de visita. Cartas Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Comisión cuarta

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del día 7 del actual, el precio de venta en tablas de la carne de ganado vacuno registrará con arreglo a la siguiente tarifa:

Solomillo y riñones	23'95	Plas. Kilo
1.ª en filetes	22'95	" "
1.ª en trozos	21'95	" "
2.ª con 25% de hueso	18'95	" "

Ceuta, 6 de Marzo de 1947.
EL ALCALDE.

DE ALGECIRAS

Los primeros actos de propaganda de las Misiones : : Con éxito se han celebrado los dos primeros actos de propaganda de las próximas Misiones y de los mismos daremos amplia información a nuestros lectores en el próximo número. Adelantemos no obstante que el "Pregón de la Misión" ha sido de un resultado verdaderamente grandioso, asistiendo una enorme cantidad de personas.

Esta noche empiezan las guardias ante el Santísimo Cristo de Medinaceli : : Esta noche, a las doce, darán comienzo las guardias ante la venerada imagen del Santísimo Cristo de Medinaceli, las cuales durarán 24 horas, es decir hasta las doce de la noche de mañana

Saludo

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo, el industrial, don Diego Cabrerías Serrano, que después de permanecer una larga temporada en Madrid, donde fué operado felizmente regresó a esta ciudad, acompañado de su señora esposa. Enviamos a tan excelente amigo nuestra más cordial bienvenida, felicitándole por su mejor estado de salud y deseándole un completo y total restablecimiento en sus dolencias.

viernes, Primer Viernes de Marzo y Día de los Favores al Santísimo Cristo de Medinaceli.

Cada hora habrá relevo de turnos, que estarán formados por elementos de la Junta Rectora, con los restantes hermanos de la cofradía y asimismo muchísimas otras personas que han expresado su deseo de quedar toda la noche ante el Santísimo Cristo.

A las ocho de la mañana se verificará el relevo por los soldados del Cuerpo de Sanidad Militar, hermanos de honor de la Esclavitud, los cuales estarán durante todo el día.

A la hora ya expresada de esta noche, ocupará la cátedra sagrada el Rvdo. Padre consiliario de la Esclavitud y de las mujeres de A. C. Rvdo. don Miguel Gómez Medina SS., profesor de Religión del Instituto Nacional de Enseñanza Media el cual hará la presentación de la guardia ante el Santísimo Cristo.

El templo se mantendrá abierto durante toda la noche y por la mañana a las ocho y a las nueve se dirán dos misas rezadas de Comunión general, impartiendo asimismo la Comunión cuantas veces sea necesario.

A las diez en punto de la mañana tendrá lugar una solemne función religiosa, en la que ocupará la cátedra sagrada el Ilmo. Sr. arcipreste de la ciudad y consiliario de los hombres de A. C. director de la comunidad salesiana Rvdo. SS. don Manuel Reverendo.

De los actos de la tarde y noche del Primer Viernes daremos información en nuestro próximo número.

La primera noche del Triduo en Medinaceli : : :

Con una enorme afluencia de fieles, aún a pesar de la terrible noche de agua y viento y estar toda la ciudad sin luz debido a una avería, y de haberse quitado toda importancia en cuanto a oradores, orquesta, coro etc. ya que tan solo es rezado, se celebró la primera noche del Triduo al Santísimo Cristo de Medinaceli.

VENDESE chalet Algeciras bien situado, cuatro habitaciones cuarto baño, cocina, patinillo, terraza, azotea. Llame mano. Razón Pepe Fuertes. Colón, 20

Próximamente inauguración de los nuevos locales Almacenes El Metro, poniendo a disposición del público en su parte alta sección Confecciones para señoras y caballeros.

La hernia en los ancianos

puede contenerse sin bragueros de hierro, palas duras, resortes, etc., y con la máxima comodidad mediante el moderno invento **ADMINICULO HERNISAN** (especial para personas de edad). Se trata de un pequeño y blando dispositivo que se lleva sin notar. (Patente Invención 154251). Consulte al médico. (C. C. S. 6445).

AVISO: Visita en CEUTA sábado 8 de 10 a 2 **CONSULTORIO DR. AMERICO ULECIA. CALLE MARTIRES, 4.** Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes 104—Barcelona.

Noticiario mundial

Nueva Delhi, 5.—El Gobierno de la provincia del Punjab, ha presentado la dimisión como consecuencia de los disturbios registrados ayer en dicha provincia.

Algunos despachos afirman que el número de víctimas registrado en los citados incidentes alcanza la cifra de once y que los choques se produjeron a continuación de un mitin en el que los musulmanes reclamaron la formación de un Gobierno totalmente musulmán.—EFE.

Lake Success, 5.—En los círculos oficiales de la ONU se ha revelado que la Gran Bretaña ha aprobado en principio la propuesta de Trygve Lie, en el sentido de crear el Comité de urgencia de las naciones unidas para estudiar la cuestión de Palestina.

El plan permitirá a las naciones unidas comenzar rápidamente a buscar una solución al problema sin necesidad de convocar a una sesión especial de la Asamblea General.

Se dice que la Gran Bretaña condicionó su aceptación de la propuesta a la forma en que sea recibida por otros países.—EF.

Méjico, 5.—El ministro de Relaciones Exteriores, Jaime Torres Bodea, ha dedicado un caluroso elogio al presidente Truman por haber colocado éste una corona en el monumento a los caídos mejicanos en Chapultepec.

Afirmó que la amistad más elevada entre los nombres y los pueblos, es aquella que tiene valor de fundarse en el amor por la verdad.

El presidente Truman al rendir homenaje a la gloria de aquellos héroes elogio al gesto de un caballero y de un amigo, zanjando así el abismo del pasado con un puente para el porvenir dijo el ministro mejicano.—EFE.

Londres 5.—Ha vuelto a nevar en esta capital mientras toda la costa de Inglaterra sufre un temporal de lluvia, granizo y viento huracanados que alcanza velocidades de hasta 60 kilómetros por hora. La temperatura ha vuelto a descender bajo cero y la nieve se acumula otra vez en las carreteras de la zona londinense.—EFE.

Lake Success, 5.—El secretario general de la ONU, Trygve Lie, ha manifestado que está esperando que Washington, Londres, París, Moscú y Nankín contesten a su propuesta de crear de la cuestión de Palestina a una comisión especial de las naciones unidas.

En los círculos británicos se ha expresado la opinión de que Inglaterra aceptará la propuesta.—EFE.

París, 5.—Ha empezado la vis-

ta de la causa contra Fernando de Brinon, de 60 años de edad, que fué embajador de Francia en Berlín cuando el régimen de Míchy.

Brinon es acusado de colaboracionismo con el enemigo.—EFE.

Manila, 5.—En sufragio de los españoles que sucumbieron víctimas de los japoneses en febrero de 1943 se han celebrado solemnes funerales a los que han asistido la colonia española y numerosos filipinos, así como diversas entidades particulares.

Ofició el superior de los Agustinos de esta ciudad y el obispo de Guam rezó después un responso.—EFE.

Washington, 5.—En el Departamento de Estado norteamericano no se tiene noticia de que en Honduras haya estallado un movimiento revolucionario, según decían ciertos rumores circulados ayer.

El embajador de Honduras en esta capital Julián Cáceres, ha informado que las noticias recibidas por él desde Tegucigalpa, indican que en todo el país reinaba la calma y agregó que noticias como esa solían proceder frecuentemente de Guatemala.—EFE.

Ahora más que nunca

En ningún hogar debe faltar

ASPIRINA

Censura Sanitaria n.º 2023

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millan Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

SE VENDEN treinta y ocho mil metros cuadrados de terreno, situación magnífica, Playa de Benítez, futura zona industrial. Razón Plaza de Ruíz, n.º 4.

VENDO armario nuevo y depósito agua, por ausencia. Falange Española, 9-3.ª izqda.

PUBLICIDAD REUNIDA en Prensa y Radio, invita a V. a adoptar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee.

Alquileres

SE ALQUILAN camas habitaciones amplias. Teléfono, cuarto de baño. Recinto Sur, 19. Junto Pirulí.

Enseñanzas

ACADEMIA Escribano: Contabilidad general y empresas.

Pérdidas

PERDIDA. Pasado viernes se ex-

travió paquete varios documentos, partida de nacimiento, cartas navegación, redactados inglés, a nombre don Manuel Ortega. Gratificará quien lo entregue buque carbonero americano "Andro UU. Preston", muelle Alfau.

Varios

LA NIQUELADORA. Platea, niquela, dora, repara objetos artísticos, ornamentación religiosa.

TALLER de niquelado. Toda clase trabajos, Comercial Maza. Ceuta.

NADA más eficaz que la propaganda directa. Utilice nuestro servicio de Prensa y Radio y se convencerá de las virtudes de nuestra publicidad.

PUBLICIDAD REUNIDA no es una propaganda más. Es la única que existe para que V. salga airoso en sus negocios y empresas. Utilice nuestros servicios en Prensa y Radio.

Dos bombarderos suecos se estrellan

Percieron los tripulantes de ambos

Estocolmo, 5.—Dos bombarderos de las fuerzas aéreas suecas se han estrellado contra el suelo y han perecido las tripulaciones completas de ambos. Parece ser que los aparatos chocaron en el aire.—EFE.

Ayer continuaban aumentando las INUNDACIONES EN SEVILLA

LAS AGUAS DEL GUADALQUIVIR inundaron nuevas calles de Triana

La barriada de San Jerónimo ha quedado aislada. - Los partes meteorológicos anuncian que continuarán las lluvias

Toda la ciudad coopera para mitigar los daños producidos por la riada

Sevilla, 5.—Se agrava por momentos la situación producida por las inundaciones. Han sido habilitados nuevos albergues para recoger a los damnificados.

Las aguas del Guadalquivir han invadido nuevas calles del barrio de Triana, entre ellas parte de la de San Jorge, Alfarrería y San Juan Evangelista. La calle Castilla es una inmensa laguna, así como también la de Betis, y en ellas trabajan las barcas para que los vecinos puedan entrar y salir a sus casas.

La mayoría de los habitantes de los pisos bajos han buscado refugio en los altos.

Está aislado el barrio de la Pañoleta desde Triana. Las aguas de la vega han invadido extensamente los terrenos próximos a la Pañoleta, poniendo en peligro a muchas familias.

Se hallan incomunicados algunos de los refugios que se habilitaron en la placita de la Pañoleta.

En el barrio de Triana ocurrió esta mañana un derrumbamiento de una casa, pero los vecinos pudieron ser salvados.

Se han registrado muchos casos de ahogamiento por parte de personas que, con riesgo de sus vidas, han salvado a otras muchas que estaban en las zonas

inundadas y que se hallaban en inminente peligro de ahogarse. El teniente de alcalde, señor Graso ha manifestado esta mañana al corresponsal de la agencia Cifra que la impresión sobre la riada continúa siendo bastante pesimista.

El capitán general, el Ayuntamiento y el gobernador civil, con la cooperación de Sevilla entera, hacen a esta calamidad pública con todos sus recursos.

El alcalde de Peñafiel comunicó, a las diez horas de hoy que se advierte una ligera tendencia contraria a mejorar, pero en cambio, las previsiones meteorológicas de los Observatorios sevillanos indican que van a continuar las lluvias. En el Matadero, en distintas dependencias agregó el señor Grosso, han sido instaladas hoy nuevas familias que quedaron sin albergue por las inundaciones.

Hay noticias de que las aguas han invadido un cortijo en el cercano pueblo de Gelves y que en los tejados del caserío cortijo están los habitantes del mismo que solicitan con urgencia que se les envíen auxilios.

Por el lado de la barriada de la Salud han tenido que ser desalojadas varias viviendas por sus moradores, que se han refugiado

en el edificio del Puerto.

En el barrio de Triana es donde las inundaciones revisten un carácter verdaderamente dramático, pues han penetrado muy profundamente las aguas del Guadalquivir y están anegadas las calles no sólo del exterior, sino también algunas del centro, tales como las de Castilla, Pureza y Betis. Se utilizan para el transporte de personas barcas puestas por la Comandancia de Mar y Carros que han facilitado diversos organismos. Uno de éstos carros que iba abarrotado de niños que se dirigían al colegio, volcó en la Alameda de Hércules, pero por fortuna, los chiquillos no sufrieron más que el remojón, ya que todos fueron salvados por los servicios especiales que actúan en los lugares estratégicos para socorrer a cuantas personas necesitan auxilio.

La suscripción abierta por iniciativa del capitán general, con las cooperaciones del Ayuntamiento y Gobierno Civil se incrementa por instantes. Todo la ciudad con espíritu cristiano contribuye a esta suscripción con diligencia y largueza. El Ayuntamiento, a partir de hoy, se ha habilitado por los servicios de la tesorería municipal, distintas ventanillas para recoger los donativos destinados a dicha suscripción y lo mismo se hace por la comisión especial que, facultada por el capitán general funciona en el Palacio de Capitanía de la región.

A las cinco de la mañana volvió a llover torrencialmente. El día amaneció esperanzador, pero a las diez, volvieron las lluvias, descargando continuos aguaceros que agravan la situación en términos verdaderamente dramáticos.—CIFRA.

La barriada de San Jerónimo está aislada : : : :

Sevilla, 5.—La barriada de San Jerónimo, a las dos de la tarde, ha quedado totalmente inundada y aislada de Sevilla. Están aislados también los pueblos de Villaverde del Río y Algaba.

Los servicios de auxilio especiales se multiplican para atender a las numerosas familias damnificadas.

La Delegación Nacional ha comunicado a la provincial que tiene abierto un crédito extraordinario para atender a los daños producidos por las inundaciones. Además anuncia el envío de un socorro y de otros medios de auxilio.

Hasta este momento son 5.577 las personas a las que afectan las inundaciones.

Durante las últimas horas de la mañana llovió torrencialmente pero luego lució el sol un poco. Las predicciones meteorológicas del Observatorio de Tablada son que continuará igual el temporal que azota la comarca.—CIFRA.

Orden de alerta a las tropas británicas en Palestina

El Irgún amenaza con reanudar las actividades terroristas

Jerusalén, 5.—Las tropas británicas de guarnición en esta ciudad han recibido esta noche la orden de estar alerta ante las llamadas telefónicas del Irgún, que ha amenazado con reanudar las actividades terroristas en las zonas de seguridad inglesa.—EFE.

Nuevas tropas para Palestina : : : : : :

Londres, 5.—Un contingente de tropas británicas de la tercera División que se encuentra en Egipto, saldrá en breve para Palestina con objeto de reforzar las guarniciones allí existentes. Informa el corresponsal del "Daily Graphic" en Tel-Aviv.

Algunas unidades de dicha Di-

visión se encuentra ya en Jerusalén, añade el citado corresponsal.

Agrega el corresponsal del "Daily Graphic", que a menos que el estado de guerra se extienda a otras regiones de Palestina no podrán ser evitados nuevos ataques de los terroristas.—FE.

Estado de alarma : : : :

Jerusalén, 5.—Con prolongados toques de sirenas se ha señalado el estado de alarma en esta capital, ante la inminencia de que se produzcan nuevos ataques del movimiento clandestino.

Sin embargo, hasta ahora no se han registrado explosiones o disparos.—EFE.

El Ministerio de la Gobernación contribuye a la suscripción : : : : : :

Sevilla, 5.—El gobernador civil recibió a mediodía un mensaje del subsecretario de la Gobernación anunciándole que el ministro el ingreso en el Banco de España, con destino a la suscripción abierta en beneficio de los damnificados por la riada cincuenta mil pesetas, y que dentro de pocos días serán ingresadas con el mismo fin otras mil. El cortijo de Gamonal está inundado. El teniente general Queipo del Llano, presidente del Patronato del mismo cortijo, ha solicitado auxilio de la Comandancia de Marina, que ha enviado varios botes con marineros para salvar a los colonos del cortijo.—CIFRA.

También se desborda el Guadaira. -- Impresionante panorama de la ciudad inundada : : : : : :

Sevilla, 5.—A mediodía se ha desbordado también el Guadaira que corre por las inmediaciones de la barriada de Heliópolis. Como el Guadalquivir, que confluye con el Guadaira más allá de la Punta Verde, no puede absorber más agua, se produjo el desbordamiento de dicho afluente. Las aguas del Guadaira han inundado por la parte sur, la barriada de Heliópolis las calles de Bolivia, Ifni, Lima y otras.

Han buscado refugio en Heliópolis numerosas familias que habitaban caseríos de huertas próximo al río y que tuvieron que abandonar a toda prisa por la inundación.

El Ayuntamiento de Sevilla ha tenido que pedir lanchas a Cádiz, porque son insuficientes las existentes en Sevilla para atender a los lugares donde las inundaciones alcanzan mayor gravedad. Se calculan en más de cinco mil las personas afectadas por la riada.

A las 13 horas llevaba el Guadalquivir 11'90 metros sobre su nivel ordinario y con tendencia a crecer más.

El número de albergues habilitados para recoger a las personas que han quedado sin hogar es de eatorce.

Auxilio Social ha dispuesto diversos hospitales ambulantes y especialmente en los barrios de Bellas Vistas y Heliópolis, para atender a cuantas personas lo necesiten.

En el Ayuntamiento, el alcalde y varios concejales, así como un comandante de Estado Mayor en representación del capitán general de la región han constituido una comisión permanente que está atenta al curso de la situación para organizar los socorros

precisos y tomar cualquier decisión necesaria.

Comunican de Coria del Río que el Guadalquivir rebasa por varios puntos el pueblo que está totalmente invadido por las aguas. El alcalde de este pueblo, señor Escotto, con los funcionarios municipales, recorre en barca las calles llevando víveres y auxilio a los vecinos que lo necesitan.

A consecuencia del fuerte vendaval de la madrugada última, se han derrumbado en Coria 18 casas y chozas que anteriormente habían sido evacuadas ante el peligro que ofrecía su escasa consistencia. Gracias a esta previsión se ha evitado una verdadera catástrofe.

En el puerto sevillano, uno de los botes cargados de amarras y fue a estrellarse contra el muelle. La tripulación, con gran esfuerzo y pericia evitó su destrucción. Centenares de personas suben al cuerpo de campanas de la Giraldilla para ver el impresionante panorama de la ciudad inundada.—CIFRA.

La erupción del Etna ha causado grandes daños

Ya comenzó a solidificarse la corriente de lava

Catania, 5.—La corriente de lava que desciende por las laderas del volcán Etna (Sicilia) desde su cráter ha comenzado a solidificarse rápidamente de forma que su avance ha quedado cortado.

Sin embargo, aún se elevan gigantescas columnas de humo.

Actualmente se practican investigaciones sobre los daños ocasionados por las recientes erupciones.

Se ha interrogado a los habitantes de Catania, propietarios de terrenos y agricultores, acerca de las pérdidas que se han registrado en sus propiedades.—EFE.

Recordatorios en la imprenta FARO

«Estados Unidos debe mantener su poderío militar y económico para apoyar a las Naciones Unidas»

Un discurso de Warren Austin, ante destacadas personalidades políticas

Nueva York, 5.—En un discurso pronunciado ante numerosas personalidades, Warren Austin, delegado norteamericano en las Naciones Unidas, abogó porque los Estados Unidos mantengan su poderío militar y económico para apoyar a las Naciones Unidas, con la fuerza si es necesario.

Predijo también que eventualmente los Estados Unidos y su país se pondrán de acuerdo con el control internacional de la energía atómica, y añadió que si ese acuerdo, "ninguno de los dos podremos salvaguardar nuestra independencia ni nuestra forma de vida de la destrucción de otra guerra".

Pidió asimismo que los Estados Unidos ayuden francamente a los países que deben ser reforzados como defensa contra una posible agresión.

ridad colectiva por intermedio de la ONU, podrían hacer más que ningún otro país, por ayudar al mundo a mantener la paz.

Dijo a continuación que los Estados Unidos debían mantener el poderío militar y establecer el servicio obligatorio por si en cualquier momento "fuese" necesario participar en una acción colectiva contra un agresor poderoso, ya que en ese caso no tendríamos los dos años de gracia que se nos han concedido en esta última guerra.

Insistió también en que las armas atómicas y otras de destrucción en masa, deben estar bajo el control internacional. "Debemos seguir tratando con paciencia y firmeza para llegar a un acuerdo con la URSS sobre este asunto".

Por último insistió en la pronta organización de un Ejército internacional a las órdenes de la ONU.—EFE.